



Presseinformation der Stadt Guben

vom 04.02.2019

Bürgerwunsch: Spritzeisbahn

In den letzten Tagen gab es verstärkt Anfragen von Eltern und Kindern, ob die Stadtverwaltung eine Eisbahn errichten könnte. Dazu soviel: sollte das Wetter in den nächsten Wochen mitspielen bekommen die Gubener eine Spritzeisbahn. Geplant ist diese in der Friedrich-Schiller Str./Ecke Klaus-Herrmann-Straße, auf dem Bolzplatz. Die einzige Voraussetzung muss das Wetter schaffen. Sollte also über 10 Tage hinweg Dauerfrost herrschen, lässt die Stadt Guben die Eisfläche anlegen. Also hoffen wir gemeinsam auf anhaltende winterliche Temperaturen.